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令和４年度全国足紋普及協会通常総会の開催 

令和４年度全国足紋普及協会通常総会は、令和 4 年 6 月 22 日、東京都品川区南大井 6-7-

10 三栄ビル 3 階会議室において、会員 23 名（本人出席 9 名、WEB 出席 1 名、委任状 13

名）により開催されました。 

山本事務局長の“開会の辞”の後、定足数を満たした有効な総会である旨の報告があり、

総会がスタートしました。冒頭に、稲葉光彦理事長（常葉大学名誉教授）から、総会参加者

に対する謝辞が述べられ、令和３年度の活動状況を顧みて本年度も足紋普及活動に積極的

に取り組む旨の挨拶がありました。その後、日本市民安全学会石附弘会長からの祝電が披露

され、稲葉理事長を議長に選出して議案審議に移りました。 

◆ 第１号議案・令和３年度事業報告及び◆第２号議案・令和３年度活動計算書報告並び

に監査結果 

光眞理事から、令和３年度事業報告書及び活動計算書に基づき事業報告及び収支に

ついて説明され、その後、冨江監事が会計の収支状況は適正に処理されていた旨の監査

結果の報告があり、審議した結果、各案とも異議はなく原案どおり承認されました。 

◆ 第３号議案・令和４年度事業計画書(案)及び◆第４号議案・令和４年度活動予算書（案） 

光眞理事から、令和４年度事業計画書（案）及び活動予算書（案）に基づき事業計画

及び収支について説明され、審議した結果、両案とも異議はなく原案どおり承認されま

した。 

その後、議事録署名人の選出が行われ、光眞理事、山本理事を選出し、異議はなく２名が

議事録署名人として承認されました。 

続いて、山本事務局長が“閉会の辞”を述べ、通常総会を終了しました。 



≪通常総会の開催状況≫ 

≪挨拶をする稲葉光彦理事長≫     ≪事業報告などの説明をする光眞理事≫ 

 

全国足紋普及協会ホームページへのアクセス数 

直近３カ月（6/17 現在）の当協会ホームページへのアクセス数をご紹介致します。 

NEC を通じてアフリカ某国内務省の要請に基づき「足紋採取活動証明書」の作成依頼が

あり、「ぼうさいこくたい 2021」などで NEC が開発した“足紋採取スキャナー”を使用して

足紋採取を行なった事実を証明しました。その関連も窺われる海外からのアクセスも確認

されています。なお、ホームページには、英文の論文も掲載しています。 

月 アクセス数 

４月 １０９件 

５月 １２３８件 

６月（6/17 現在） ５７８件 

 


